

COMUNICADO DE PRENSA

TOMA PROTESTA MARIANO SALAZAR COMO PRESIDENTE TURQUESA EN ZACATECAS

Boletín Núm. 072/2017

- Estamos listos para el proceso electoral del 2018, defendiendo las causas de la sociedad, como educación de calidad, sustentabilidad y transparencia, dijo
- Juan Luis Salazar Gutiérrez, coordinador nacional de Finanzas, acudió en representación del dirigente nacional, Luis Castro

Zacatecas, Zac., 12 de junio de 2017 (Agencia ANA).- Con un llamado a dignificar la política, consigna aliancista que ha guiado la dirigencia nacional de Luis Castro Obregón, Mariano Lara Salazar tomó protesta como nuevo presidente del Comité de Dirección Estatal en esta entidad, responsabilidad en la que irá acompañado por Aída Ruiz Flores Delgadillo como secretaria general.

En sesión extraordinaria de Consejo Político Estatal, y luego de ser electo por unanimidad, Mariano Lara manifestó que hoy los ciudadanos de Zacatecas necesitan diputados y ayuntamientos más humanos, más sensibles a los problemas que les aquejan todos los días, más transparentes, que den resultados.

“En pocas palabras, para que le vaya mejor Zacatecas necesita que Nueva Alianza gobierne más presidencias municipales y que tenga más legisladores en la Cámara”, enfatizó ante el coordinador nacional de Finanzas, Juan Luis Salazar Gutiérrez, representante personal de Luis Castro Obregón.

Lara Salazar recordó que hoy el partido turquesa es gobierno en tres ayuntamientos y “tenemos una diputada que da la batalla en el Congreso local, todos ellos con buenos resultados”, pero advirtió que en el 2018 “vamos por más, sí se puede, ya Veracruz nos dio la muestra en el proceso electoral pasado, sin ningún tipo de alianza”.

Expresó el compromiso de quienes integran el Comité de Dirección Estatal: “Saldremos todos a dar lo mejor de nosotros en donde nos toque fortalecer a nuestro partido, porque estamos orgullosos de pertenecer a Nueva Alianza”.

Luego de reconocer la tarea desplegada por el dirigente saliente, Pedro Padilla González, quien realizó una importante labor de afiliación y consolidación de *la idea turquesa* en la entidad, “con entrega y dedicación por fortalecer al partido”, Mariano Lara externó que Nueva Alianza está listo para el proceso electoral que comenzará en pocos meses hacia el 2018, donde “cambiará todo el tejido político nacional”:

Presidente de la República, senadores y diputados federales, mientras que en Zacatecas se renovará el Congreso local y los 58 ayuntamientos.

Añadió que este instituto político abanderará causas muy justas como la educación, el desarrollo sustentable, el desarrollo económico y por supuesto la transparencia, “y con ellas conquistaremos la confianza de la ciudadanía”.

El Comité de Dirección Estatal en Zacatecas quedó conformado de la siguiente manera:

Presidente: Mariano Lara Salazar

Secretaria General: Aída Ruiz Flores Delgadillo

Coordinación de Finanzas: Margarita de la Fuente Luna

Coordinación de Vinculación: Alejandro Espitia

Coordinación de Político Electoral: Julieta Pérez Alarcón

Coordinación de Gestión Institucional: Julio Ramírez B.

Coordinación de Comunicación Social: Roberto Galaviz Ávila

---o0o---